

# プロアクティブ

生徒指導部通信  
No.8 (1月号)  
令和8年1月31日



2026年が始まり、早くも1ヶ月が過ぎました。新年の挨拶にしては遅すぎますが、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、1月8日(木)の始業式を皮切りに3学期が始まりました。3年生の毎日登校はこの1月で終了となり、2月からは週1登校になります。全ての生徒が進路を確定させ、次のステージに進む準備を着々と始めています。3年生の保護者等におかれましては、お子様がご自宅で過ごす時間が急に増えると思います。どうかご家庭においても、時間の有効な使い方や有意義な生活の仕方について話していただき、生産性のある日々になるようご支援をお願ひいたします。

そして1・2年生は、進級するための重要な準備をしなければならない3学期です。次の学年の0学期とも言われるほど、この3学期の生活の仕方は重要になります。本校の教育活動のいたるところで、生徒にその重要性を伝えていきますので、1・2年生の保護者等におかれましては、ぜひお子様への声掛けや温かい見守りをお願ひいたします。何かご不明なことや心配なことがありましたら、担任や学校に気軽にご連絡ください。

## ○令和7年度「飲酒運転撲滅教室講演会」実施

1月14日(水)に令和7年度飲酒運転撲滅教室講演会が実施されました。今回の講演会は卒業を間近に控え、現在自動車学校に通っている生徒が多い第3学年の生徒を対象に実施しました。飲酒による体の作用やそれに伴う運転の悪影響について事例を通して学び、飲酒運転は決してしない毅然たる意識をもつ目的で実施しました。現在、雁の巣病院で勤務されながら飲酒運転撲滅アドバイザーとして活動されている講師の方をお招きし、お酒に含まれているアルコールに関する基礎知識やアルコールが体に及ぼす悪影響について詳しく聞いたり、アルコールパッチテスト体験を通してアルコールの耐性があるのかなどを調べたりするなど、生徒は卒業前に有意義な時間を過ごすことができました。また、生徒は「お酒との付き合い方がイメージできた」「4月から社会人になるからより责任感を感じて頑張りたい」など感想を述べるなど、これから的生活に向けての意気込みを力強く述べている生徒が多くいました。各ご家庭におかれましては、自動車を運転する際の危険性や注意点等をお子様と一緒に確認していただき、お子様が事故の加害者・被害者にならないようご指導ください。



福岡県庁資料



福岡県警資料



県警特設サイト



## ○自転車の交通違反に対する交通反則通告制度導入に係る広報啓発資料等について

令和8年4月1日に施行される道路交通法の一部を改正する法律により、自転車の運転者に対する交通反則通告制度（いわゆる青切符）が導入されることとなりました。「青切符」の対象となるのは、16歳以上の者が行った反則行為となります。近年、自転車を取り巻く交通事故の情勢は厳しい状況にあることから、小学生や中学生の若い世代から継続的に交通安全教育の推進に努める必要があります。本校においても自転車で通学する生徒が多数いますので、交通安全指導および交通安全教育のさらなる充実を図ります。各ご家庭におかれましても、添付している資料等をご一読いただき、新しい交通ルールについてお子様と一緒にご確認ください。



## ○今後の計画

- |           |                                  |
|-----------|----------------------------------|
| 2月 3日 (火) | 特色化選抜・推薦入試（生徒自宅学習）               |
| 4日 (水)    | 3年出校日                            |
| 6日 (金)    | 1・2年生学年末考査（～12日 (火)）             |
| 17日 (火)   | 服装頭髪検査（1・2年生）                    |
| 18日 (水)   | 3年出校日、生徒会認証式、卒業式事前指導、服装頭髪検査（3年生） |
| 25日 (水)   | 3年出校日                            |
| 26日 (木)   | 代休（卒業証書授与式予行）                    |
| 28日 (土)   | 卒業証書授与式予行、同窓会入会式                 |
| 3月 1日 (日) | 卒業証書授与式                          |
| 2日 (月)    | 代休（卒業証書授与式）                      |

